



# Axolotl, que sont-ils devenus ?

publié le 10/02/2021

Que sont-ils devenus ?

L'an passé, après de multiples péripéties, nous avons eu la chance d'amener 13 petits axolotls jusqu'à l'âge adulte. Nous allons vous donner quelques nouvelles de ces derniers.

3 d'entre eux sont restés au collège. Ainsi notre petite Darwina a vu arriver dans son aquarium :

- un petit mâle de type sauvage appelé Croc-mou Junior
- une petite femelle de type gold appelée Bloom
- une petite femelle de type albinos blanc pour laquelle les élèves n'ont pas encore trouvé de nom.

Alors que sont devenus les 10 petits restants ? Le club Sciences les a proposés à l'adoption auprès des élèves du collège. 9 d'entre eux ont déjà trouvé une famille d'accueil et la petite dernière devrait, à la rentrée, découvrir son nouvel environnement.

Ainsi Cloé a adopté une femelle de type leucistique et un petit mâle de type sauvage. Loucie a accueilli une femelle de type leucistique prénommée Lune et une femelle de type sauvage nommée Eclipse. Jade a recueilli un mâle de type sauvage et une femelle albinos gold. Hetee, une femelle de type sauvage, a rejoint Maëna. Hugo a accueilli une femelle de type gold. Enfin Cacahuète, une femelle de type sauvage, a rejoint un petit mâle axolotl chez Zoé. Le club Sciences remercie les adoptants pour le grand soin dont ils font preuve envers leurs nouveaux compagnons. Nous restons naturellement à leur disposition pour toute information ou aide.

Certains des adoptants nous ont envoyé des petites photos que nous sommes ravis de partager avec vous dans cet article.

## Portfolio

